

Internationaler Tag der Erde – Spende John Deere Zweibrücken an Kita`s

Zum internationalen Tag der Erde sammelte die Firma John Deere in Zweibrücken Spendengelder und teilten in der Fußgängerzone Zweibrücken Blüten- und Gräsermischungen kostenlos an die Passanten aus. Die Blütenmischung dient zur Erhöhung der Artenvielfalt in den Privatgärten. Im vergangenen Jahr wurden von Seiten der Landwirtschaft 15.400 ha Fläche brach liegengelassen, um bienenfreundliche Pflanzen Raum zu bieten. Die gesammelte Spende wurde von John Deere verdoppelt und an die beiden saarländischen Kitas in Peppenkum und Einöd im John Deere Werk Zweibrücken übergeben. Jede Kita erhielt eine Spende in Höhe von 550,00 €. Es war für die Kinder ein erlebnisreicher Nachmittag, an dem Sie einen Häcksler und einen Mähdrescher bestaunen und besteigen konnten. Jede Kita bekam noch einen Tretraktor mit auf den Nachhauseweg. Und natürlich wurden die Kinder mit Getränken und Leckereien versorgt. Ein herzliches Dankeschön an die Mitarbeitenden von John Deere für die Idee und ihr Engagement.

Beate Schreiner-Schlösser



Von links: Melanie Dutschke, Leon Sternheim, Janice Nimmesgern, Stephan Hirsch, Sven Stephan
Von rechts: Hans-Jörg Müller